



GROUPE HERSANT MEDIA : Rossel et les banques en pôles positions

Réunis à Torcy le mardi 6 novembre 2012, au lendemain des quatre CE extraordinaires du pôle CAP, les élus au comité de groupe ont pris acte des déclarations de Dominique Bernard sur la situation financière de GHM.

Après le naufrage de la Comareg, la mise en redressement judiciaire de la presse normande, Dominique Bernard a confirmé la procédure de cession du pôle CAP au groupe Rossel. Les ventes de L'Union, L'Ardennais, L'Aisne-Nouvelle, L'est-éclair, Libération-Champagne et de CAP Régies devraient être effectives avant la fin 2012.

Comme hier le pôle CAP, l'avenir des titres du pôle Sud reste suspendu dans l'opacité la plus totale aux décisions du pool bancaire. Un pool toujours à la recherche d'un accord autorisant la cession des derniers actifs du groupe GHM, sachant que l'Outre-Mer est également à vendre. Selon Dominique Bernard, à ce jour, aucune offre ferme n'a été officiellement déposée pour la reprise du pôle Sud.

Quel avenir pour les salariés ?

Il y a eu un avant Hersant... Il y a eu un pendant Hersant... Il y aura un après Hersant ! "*Restons mobilisés !*" C'est le souhait des représentants du personnel, soucieux du devenir de tout un chacun et de l'intérêt collectif.